

Schnupperkurs Dirigieren

- ✓ „Was ich immer schon einmal wollte, mich aber nicht traute – Dirigieren.“
- ✓ „Kann ich mir vorstellen ein Ensemble/Orchester zu dirigieren?“
- ✓ „Wie fühlt es sich an ein/e Dirigent/in zu sein?“



Der Fachbereich Dirigieren des Vorarlberger Musikschulwerks führt im Rahmen des Praxistages 2019 einen Schnupperkurs durch. Ziel des Angebots ist, einen Überblick über die Arbeit als Registerführer/in und Dirigent/in zu geben und erste Erfahrungen damit zu sammeln.

Jede/r Einzelne hat die Möglichkeit, in die Rolle eines Dirigenten, einer Dirigentin zu schlüpfen, dabei

durchlaufen wir verschiedene Abschnitte der Vorbereitung. Zum Abschluss hat jeder Teilnehmer, jede Teilnehmerin die Möglichkeit, das Gelernte mit einem Ensemble auszuprobieren. Bitte Instrument mitbringen.

Alle interessierten und motivierten Musikerinnen und Musiker, egal welchen Alters, sind herzlich eingeladen. Es sind keine Vorkenntnisse oder Mindestanforderungen notwendig - nur Neugierde und Lust, in die Welt des Dirigierens hinein zu schnuppern.

Im Anschluss gibt es Informationen über die Ausbildungsmöglichkeiten im Fach „Dirigieren“ an Vorarlberger Musikschulen. Es besteht auch die Möglichkeit, bei den verschiedenen Angeboten des Praxistages 2019 zu hospitieren.

Ort: *Probelokal der Bürgermusik Lauterach,
6923 Lauterach, Herrengutgasse (Rückseite der Mittelschule)*

Termin: *Sa, 16. März 2019, 9.30 – 12.30 Uhr
(um Mitwirkung beim Praktikumsorchester bis 16.00 Uhr wird gebeten)*

Referenten: *Lehrende des Unterrichtsfaches „Dirigieren“*

Anmeldung: *Mi, 13. März 2019
per Email an: dirigieren@musikschulwerk-vorarlberg.at*

Wir freuen uns auf viele Interessentinnen und Interessenten.

Mag. Thomas Ludescher, Fachbereichsleiter